

# Berliner sind Deutsche Meister im Schulschach

15P 23.05.17

Bei den Deutschen Schulschachmeisterschaften am vergangenen Wochenende gab es mehrere Erfolge für Berliner Mannschaften: Beim Wettbewerb der Klassen 1 bis 4 holten die Grundschule am Kollwitzplatz und die Erich-Kästner-Schule die ersten beiden Plätze. Erstmals nach zwei Vizemeisterschaften gewann das Herder-Gymnasium in Westend ebenfalls den Meistertitel (Wettkampfklasse IV/Jg 2004 und jünger). Bei den Mädchen kam das Käthe-Kollwitz-Gymnasium auf den dritten Platz. sve



Infos: Deutsche Schachjugend.de